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【庁議結果ＨＰ版】 

区   分 内           容 

会 議 名 平成３０年度 第１１回庁議 

日   時 平成３０年８月２８日（火）午前９時００分から午前９時２０分まで 

場   所 庁議室 

件 名 

【報告事項】 

(1) その他 

 ① 昨日（8 月 27 日）の降雨対応について（総務部） 

【報告事項】 

(1) その他 

① 昨日（8 月 27 日）の降雨対応について（総務部） 

《総務部長》 

 昨日（8 月 27 日）、17 時 04 分に本市に対して大雨警報（土砂災害）が発表され、

その後、大雨警報（浸水害）、洪水警報も発表された。危機管理室では災害警戒本部を設

置して、気象レーダーや河川水位を監視するなど、各種警戒活動にあたった。特に、城

南地区で大雨となり、荒砥川では、水防団待機水位には至らなかったものの、水位が上

昇した。大雨警報及び洪水警報は、20 時 04 分に解除となった。 

市内の被害状況については、消防局によると、昨日の 21 時時点で 3 件の床下浸水が

発生したほか、城南地区を中心に道路冠水等が発生した。今後の被害調査・報告などに

より、被害状況は変動する可能性がある。 

 市民部や教育委員会をはじめ、建設部や農政部にも対応にご協力をいただいた。関係

の皆様に感謝申し上げる。 

 

 

【質疑等】 

(1) その他 

① 昨日（8 月 27 日）の降雨対応について（総務部） 

《市長》 

 明るくなってから被害が報告されることもあると思う。農業施設の関係や産業施設の

関係など、色々あると思うのでよろしくお願いしたい。 

 荒砥川では河川水位が上昇したとのことだったが、川の流れを阻害するような樹木が

生えていたりするのかもしれない。私には詳しい原因はわからないが、もしそうであれ

ば県に対応をお願いしていく必要もあると思う。 

 

《倉嶋副市長》 

 荒砥川の増水についてだが、城南地区はどのくらいの雨が降っていたのか。増水には

何か要因があったのか。県の管理河川について管理の問題があるのであれば、県に言っ

ていかなければならないが、状況をもう少し確認していただきたい。 
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《総務部長》 

 今回、水門の操作等に問題はなかったので、城南地区を中心に局所的に大雨が降り、

その影響で増水したと推測している。色々な可能性を考えて、状況を確認していきたい。 

 

以上 

 

 

＊ 今後の庁議開催予定 

開 催 日 開催時間 場 所 

９月１０日（月） 午後２時００分 庁議室 

９月２５日（火） 午前８時４５分 庁議室 

１０月９日（火） 午前９時００分 庁議室 

８月の定例記者会見は２８日（火）午後 ２時００分から開催します。 

９月の定例記者会見は１０日（月）午前１１時００分から 

          ２５日（火）午前１１時００分から開催します。 

 


